

PELITA

Polsek Takokak Lakukan Patroli KRYD, Sambangi Warga yang Beraktivitas Malam Hari

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jun 5, 2024 - 08:22



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dengan patroli malam, menyambangi warga yang

beraktivitas pada malam hari, Rabu, 5 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur.

Patroli KRYD ini melibatkan personel yang menyebar ke berbagai titik, termasuk pemukiman warga, pusat aktivitas, dan tempat-tempat rawan gangguan kamtibmas. Dalam kegiatan ini, personel Polsek Takokak berinteraksi langsung dengan warga, memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan mendengarkan aspirasi serta keluhan dari masyarakat.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas. "Patroli KRYD ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga yang beraktivitas di malam hari. Kami ingin memastikan bahwa situasi kamtibmas di wilayah Takokak tetap kondusif," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan patroli ini. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif Polsek Takokak dalam melakukan patroli KRYD. Kegiatan ini menunjukkan komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada warga," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

AKP H. Marta Wijaya juga menambahkan bahwa patroli KRYD akan terus dilakukan secara rutin dan ditingkatkan intensitasnya, terutama pada waktu-waktu rawan. "Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan tidak ragu melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada kami. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan," tambahnya.

Kegiatan patroli KRYD ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Takokak untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan bagi masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Takokak.